

ACCIÓN URGENTE

EN LIBERTAD ACTIVISTAS BIDÚN

'Abdulahakim al-Fadhli y 'Abdullah 'Atallah, activistas bidún (apátridas) kuwaitíes, quedaron en libertad el 6 y el 14 de agosto, respectivamente.

El 6 de agosto, un juez ordenó dejar en libertad a **'Abdulahakim al-Fadhli**, que se encontraba detenido a la espera del resultado de una investigación. No obstante, el 4 de septiembre comparecerá ante un tribunal en otra causa, acusado, según informes, de "agredir a un agente de seguridad".

'Abdullah 'Atallah quedó en libertad bajo fianza de 50 dinares kuwaitíes (alrededor de 176 dólares estadounidenses) el 14 de agosto: el 10 de agosto había presentado formalmente una queja por la nueva ampliación de su detención, en contra del artículo 69.3 de la Ley 3 de 2012, que estipula que la prisión preventiva no puede tener una duración mayor de 40 días, a contar desde la fecha de la detención. Su prisión preventiva se había prorrogado 10 días cuatro veces ya. No se sabe si comparecerá ante un tribunal por los cargos de "concentración ilegal", "desobediencia de la orden policial de dispersión" e "incitación a concentrarse".

No se requiere ninguna nueva acción de la Red de Acción Urgente. Amnistía Internacional continuará atenta a los casos de 'Abdulahakim al-Fadhli y 'Abdullah 'Atallah. Muchas gracias a todas las personas que enviaron llamamientos.

Consulten con la oficina de su Sección si van a enviar los llamamientos después de la fecha indicada. Ésta es la cuarta actualización de la AU 47/14. Más información: <http://www.amnesty.org/es/library/info/MDE17/005/2014/es>

Nombre: 'Abdulahakim al-Fadhli y 'Abdullah 'Atallah

Sexo: hombres

Más información sobre AU: 47/14 Índice: MDE 17/006/2014 Fecha de emisión: 19 de agosto de 2014

